



L'EGLISE



ICI que la *cloche* se fait entendre. Elle invite le peuple chrétien à se rendre à l'église pour offrir avec le prêtre la Sainte Victime. Cette grande voix, attentivement écoutée, éveille déjà en vous de pieuses émotions.

Dieu, à la prière de l'Eglise, a daigné attacher à cet instrument sonore une grâce de réveil pour le sentiment religieux. La bénédiction de la cloche a été entourée de cérémonies qui rappellent le baptême des enfants. L'évêque, ou son délégué, a fait sur elle des onctions avec l'huile sainte, des ablutions avec l'eau ; et la cloche est devenue la voix de Dieu parlant au peuple chrétien, comme le baptisé est fait enfant de Dieu, appelé à reproduire la vie du Sauveur.

Le dimanche, la cloche proclame les droits du Créateur, l'obligation de cesser le travail et d'adorer le Souverain Maître en lui offrant le Saint Sacrifice. Aux jours de fête, elle nous exhorte à la joie chrétienne ; aux jours de deuil, à la prière pour le défunt qui a comparu devant Dieu. Trois fois par jour, elle nous rappelle l'amour du Verbe qui s'est incarné pour nous dans le sein de la chaste Vierge.

Ecoutez-la en ce moment. Elle vous dit que le Seigneur a droit à vos hommages et qu'il faut venir à l'église pour les Lui rendre d'une manière digne de son infinie Majesté.

Cette voix puissante, portée dans les airs jusqu'aux demeures les plus éloignées et mettant en branle toute une population, possède une beauté de premier ordre : celle que les artistes appellent le grand. Ainsi le bruit de la foudre est sublime, et ce n'est que par sa grandeur.

“La voix de Dieu est forte, dit le psalmiste, la voix de Dieu est magnifique.”

Le son de la cloche a encore un autre caractère ; les prières de l'Eglise lui ont conféré la sainteté. Il semble

qu
co
on
di
la
vo

av
ma
fo
éle
Ba
de

le
lur
blè
Le
v
s
que
tou
va
I
tén
Zac
alla
N
P
vou
vos
vén
l'ea
par
P
par
com
votr